

Hospital Dr. Gustavo Fricke prepara aumento de camas por Campaña de Invierno

Los meses de invierno suelen aumentar las consultas respiratorias de niños, niñas y adolescentes en los centros asistenciales y el Hospital Dr. Gustavo Fricke SSVQ no está exento de esta situación, con un aumento de las consultas pediátricas de urgencia.

Para enfrentar la llegada de enfermedades estacionales y dar la mejor atención a los pacientes, el establecimiento monitorea la situación epidemiológica a través de un comité interdisciplinario, denominado Comité de Campaña de Invierno, cuyo objetivo es ir organizando los recursos para enfrentar la variación de virus propios de esta temporada, revisar la cantidad de atenciones y aplicar medidas para fortalecer la gestión asistencial.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





El Dr. Claudio Cisterna, Jefe del Área Pediátrica, señaló que, anualmente, se reciben recursos adicionales por parte del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota y Ministerio de Salud para gestionar acciones en el marco de Campaña de Invierno de manera de dar "apoyo de las Unidades de Emergencia, complejización de la hospitalización y, si es necesario, también vamos a apoyar con Hospitalización Domiciliaria para que los pacientes que no puedan asistir, fundamentalmente pacientes complejos, puedan ser atendidos en sus hogares si así lo amerita la situación".

Otra de las estrategias para avanzar en la preparación del establecimiento es la ampliación de cupos pediátrico de hospitalización: "Esa es una estrategia que estamos trabajando con Infecciones Intrahospitalarias (IAAS), porque a raíz de la pandemia de coronavirus tuvimos que disminuir la capacidad de hospitalización en el periodo anterior. Podríamos llegar, teóricamente, a 66 camas pediátricas, lo que va depender de cómo nos vamos manejando con la pandemia".



Consejos para el cuidado de niñas y niños

Dr. Claudio Cisterna, explicó que existen diversas enfermedades respiratorias que afectan a los niños y niñas en invierno: "El coronavirus no es el único virus que está presente hoy; hay virus como influenza y respiratorio sincicial, que están presentes en nuestros niños y niñas y



Hospital Dr. Gustavo Fricke prepara aumento de camas por Campaña de Invierno

que les provocaba una cantidad importante de problemas en invierno. Si podemos prevenir alguno, hoy, es influenza".

Precisamente, para prevenir mayores contagios de diferentes virus invernales, incluido Covid, la Dra. Glenda Ceballos, de la Unidad de Emergencia Infantil explica que "es muy importante tener en consideración algunos cuidados generales. Como evitar los cambios de temperatura, mantener áreas ventiladas, niños no sobre abrigados, que de pronto los desabrigan en forma brusca, evitar los grupos masivos de personas, hacer el aseo frecuente de las manos independiente del contexto en el que estamos, siempre hay que estar (haciéndolo)".

La cirujana agregó que es importante mantener controlados a los niños y niñas en la Atención Primaria de Urgencia: "Es fundamental que cuando el niño está con un cuadro respiratorio leve, con un cuadro gripal y todo, acudir a todo lo que son los Consultorios, los SAPUS. En la Unidad de Emergencia Infantil lo importante es acudir cuando ya los cuadros los médicos del consultorio lo derivan por algún motivo que ellos sospechan, porque la sobrecarga de las urgencias también contribuye a que se infecten por otros motivos", finalizó.

Así también, el Dr. Cisterna agregó que es importante que padres y madres lleven a sus hijos a vacunarse contra la influenza, "para que así podamos tener una protección extra contra estas enfermedades, para que pasemos un mejor invierno y podamos disfrutar posteriormente del resto del tiempo que nos queda durante este año".

y tú, ¿qué opinas?